

越 志 会

祝 令和5年度 中越高等学校 卒業式

「ありがとうございました」

会長 竹樋 直也

3年前、長男が入学し、ご縁あって PTA 役員を務めさせていただきました。最初の2年間はコロナ禍により、十分な PTA 活動はできませんでしたが、今年度は多くの制限が緩和されたということもあり、本来の活動を再開することを目標にスタートしました。お陰様で当初の予定通り行事を開催することができました。特に文化祭では3年ぶりに一般の方を迎え、飲食の出店も実施させていただきました。開催に当たり、ご尽力いただいた校長先生をはじめ、渉外広報部の先生方、役員、保護者の皆様に感謝いたします。

PTA は保護者と先生方が協力し、生徒が充実した学校生活を送れることを目的にしています。来年度以降も多くの保護者の皆様に PTA 活動にご理解、ご協力をいただき、ご参加をよろしくお願い致します。

最後に私自身、29年前に中越高校を卒業して、このような形で母校に携われたことに感謝し、3年間お世話になった皆様に御礼申し上げます。ありがとうございました。



文化祭協賛・グルメ販売(令和5年9月2日)



文化祭協賛・PTA の部屋(令和5年9月2日)

「感謝」

副会長 駒形 直美

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様におかれましても、おめでとうございます。そして、18年間の子育てお疲れ様でございました。

子どもが初めて自分の意志で決めた学校、それが中越高校でした。振り返れば、合格発表、入学式、運動会、部活動、全ての場面でいつもとびきりの笑顔でした。毎日楽しそうに学校生活の話をお聞かせしてくれました。きっと素晴らしい先生方、友達に恵まれたのだらうと思えます。そして、素敵な高校生活を送ったのだらうと感じます。そんな環境を与えてくださった皆様に心より感謝申し上げます。

私自身も、PTA 役員をさせていただき、学校や先生方、子どもたち、そしてたくさんの保護者の皆様といろいろな活動ができ本当に楽しい3年間となりました。役員となり、色々な立場で子どもたちを考え接することもできました。このような機会を与えてくださったこと本当に感謝申し上げます。皆様のこれからのご活躍をお祈り申し上げお礼の言葉とさせていただきます。

第2回役員会・花リボンづくり

2月15日(木)の役員会では、すべての議案が了承されました。今年度は体育祭に引き続き、文化祭の一般観覧が実現しました。文化祭の協賛事業では、2年目となる新名物「爆弾おにぎり」、豚汁、フランクフルトの調理販売を実現。茶話会場「PTA の部屋」ではピンゴ大会を運営することができました。

役員会終了後、一般会員のみなさんも合流して「花リボン」づくりへ。3学年の先生方も参加して和気あいあいリボンの部品を接着。320個のリボンがあっという間に完成しました。3月1日卒業式で、3年生の胸を飾ります。

「続けて良かった」

教養委員長 橋本 和子

前年度までのコロナ禍が少しずつ明け、今年度は通常に近い活動を行う事が出来たありがたい一年になりました。

春のフォトツアーから始まり、秋の文化祭の PTA 協賛事業では、保護者の方々にも沢山のご協力を頂き、調理販売(豚汁作り)や PTA の部屋の運営では、新しくチャレンジしたピンゴ大会を実施し大盛況に終わる事が出来ました。今年度締めくくりに花リボン作りでは、卒業生への様々な想いを込め製作する事が出来ました。

教養委員会として3年間 PTA 活動に関わらせて頂く事で「保護者の部活」として楽しめ、また子どもたちの活動も身近で見ることが出来、共通の思い出も作る事が出来た貴重な時間になりました。

PTA 活動に関わって下さった保護者の皆様、先生方、全ての皆様に感謝申し上げます。

最後になりますが、これからも沢山の保護者の方々に PTA 活動に気軽に参加して頂き、活動を盛り上げていって頂きたいと思えます。3年間ありがとうございました。



花リボンの会(令和6年2月15日)

令和5年度 PTA 四役・委員長のみなさん

- 会長 竹樋 直也 (3年)
- 副会長 駒形 直美 (3年)
- 副会長 田中 涉 (2年)
- 副会長 渡辺 茂治 (2年)
- 副会長 三浦 真人 (1年)
- 副会長 吉原 章一 (1年)
- 会計 中村 織恵 (3年)
- 会計 光野 和宏 (2年)
- 会計 石橋 智宏 (1年)
- 教養委員長 橋本 和子 (3年)